



En effet, après l'attribution du ballon d'or 2019 à son ancien coéquipier du FC Barcelone Lionel Messi, l'ancien goléador camerounais s'est empressé de lui envoyer des félicitations via les réseaux sociaux, ce qui a courroucé des observateurs de la scène du football en Afrique.

L'attribution du ballon d'or cette année a connu de nombreuses critiques du fait de la présence de certains joueurs africains comme Sadio Mané, qui du fait de leur saison remarquable auraient eu le droit de soulever le trophée en or.

D'aucuns estiment que la sortie de Samuel Eto'o Fils est contradictoire dans la mesure où lors de la soirée FIFA The best, il avait estimé que Sadio Mané et Mohammed Salah étaient les meilleurs de l'année et qu'ils méritaient chacun un titre individuel. Le message suivant qu'il envoi à Lionel Messi via son compte instagram «Un de plus mon fils et mon cher ami, tu es le meilleur toujours », vient ainsi contredire ces propos d'avant.